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VERBALE CONSIGLIO DI ISITUTO del 08/09/2021 

 

Mercoledì 08 Settembre 2021 alle ore 17.30 si è riunito il Consiglio di 

Istituto in videoconferenza su ZOOM, con il seguente ordine del giorno:  

 

1. Adesione a Rete Scuole del Tasso per Convenzione di Cassa  

2. Organizzazione Scolastica a.s. 2021 2022 

3. Varie 

 

Presiede la seduta il Presidente, assolve le mansioni di segretario il 

DSGA. 

Constatata la regolarità dell’assemblea si procede alla trattazione dei 

punti all’OdG. 

 

1. Adesione a Rete Scuole del Tasso per Convenzione di Cassa  

 

Il Dirigente Scolastico invita il DSGA a relazionare in merito al punto 1. 

Da Gennaio 2022, il nostro Istituto Cassiere (Poste Italiane) non potrà 

più svolgere il servizio di Cassa. Pertanto è necessario provvedere con 

altro Istituto. Al fine di velocizzare le cose, e tenuto conto che sono 

veramente pochi gli Istituti che accettano di lavorare con le scuole, 

tenuto conto che la Rete di Scuole con Capofila il Liceo Tasso di Roma 

ha già espletato una importante parte amministrativa necessaria e dovuta 

(bando, analisi proposte, analisi mercato ecc.) la scuola propone di 

aderire al bando effettuato dalla Rete di Scuole del Liceo Tasso e di 

accettare come Istituto Cassiere Banca Intesa. 

IL  CONSIGLIO   D’ISTITUTO delibera ALL’UNANIMITÀ  

(Delibera n. 14) di aderire alla Rete Di Scuole del Liceo Tasso per 

attivare la Convenzione di Cassa Banca Intesa.  

 

2. Organizzazione Scolastica a.s. 2021 2022 

 

L’organizzazione scolastica è complessa e deve tener conto di molti 

fattori: pandemia ancora in atto, protocolli di sicurezza, distanziamento 

minimo da mantenere, numero alunni per classe, ampiezza dei locali da 

utilizzare, personale scolastico presente, personale scolastico in comune 

con altre scuole, assegnazione docenti alle classi e ai plessi, orario di 

servizio, obbligo di non sdoppiamento di classi ed ancora altro. Inoltre, è 

situazione nota che la pandemia non è in fase calante ma ci si aspetta 

una nuova ondata, ed in alcuni paesi coinvolge in percentuale maggiore i 

giovanissimi. Pertanto, dovendo ridurre il più possibile il rischio di 

contagio agli alunni ed al personale stesso, recependo le indicazioni 

stesse del CTS,  la scuola ha dovuto utilizzare anche per questo anno 

scolastico le due sedi esterne, in quanto, nella sede di Via Salaria non ci 

sono aule capienti a contenere tutti gli alunni con un sufficiente 

distanziamento. Le autorizzazioni necessarie e la documentazione è in 

possesso dell'Ufficio Scolastico per il Lazio, del Municipio II e del 

Comune di Roma Capitale che hanno provveduto lo scorso anno a fare 

anche i relativi sopralluoghi. In più di una riunione, il Consiglio di 

Istituto è stato informato dell'organizzazione scolastica ed anche molte 

famiglie hanno ringraziato la scuola per l'atteggiamento prudente e le 



 2 

soluzioni adottate. Inoltre, il sottoscritto stesso, ogni due o tre giorni 

andava presso tutte le sedi a verificare le situazioni, trovando sempre 

alunni e docenti che lavoravano in serenità. La bontà delle azioni messe 

in atto è data anche dalle poche quarantene subite nello scorso anno 

scolastico. La scuola ha valutato in modo approfondito tutto quanto ed 

ha preso la decisione di mantenere lo stesso protocollo di sicurezza 

utilizzato lo scorso anno scolastico, e di mantenere le n. 6 classi nelle 

sedi esterne autorizzate con le classi: 

1a   e  3a   presso San Bellarmino 

1G e 3G   1F e 3 F presso Santa Teresa D’Avila. 

Non si sono sdoppiate classi (lo scorso anno lo avevamo fatto per ben 7 

classi) ma non ci sono all’Alfieri locali adatti per accogliere tutte le 

classi. Inoltre, il numero degli alunni è vincolante per l’assegnazione 

delle aule. Lo stesso CTS conferma che la mascherina ed il 

distanziamento insieme al vaccino sono le uniche cose che stanno 

funzionando. Il Dirigente conferma il dispiacere di non poter soddisfare 

le esigenze di tutti, ma la scuola ha fatto quanto meglio poteva. Si 

confermano le entrate scaglionate e diversificate e l’utilizzo del 

refettorio come aule. Si cercherà di organizzare anche progetti ed uscite 

scolastiche, possibilmente senza pernotto e senza utilizzare mezzi 

pubblici, e presso strutture all’aperto e dove non è richiesto il green pass 

agli alunni. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità.   (DELIBERA N. 15). 

 

3. Eventuali e Varie 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che quest’anno ci saranno ad  

Ottobre a Roma le votazioni amministrative, e la scuola Lante sarà 

chiusa per servizio elettorale i primi di Ottobre. 

Inoltre a  Novembre si terranno le votazioni per il rinnovo del Consiglio 

di Istituto, e contestualmente ringrazia tutti i membri per la loro proficua 

partecipazione attiva. 

Esauriti e discussi tutti i punti posti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 

18.30.  

 

Il Presidente                                                                Il segretario 


